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CORREIO DO POVO

SHOW GRATUITO ARRECADARÁ ALIMENTOS, 
NESTA SEXTA, NO CENTRO CULTURAL

SECRETARIA DE SAÚDE ATENDE EM 
NOVO ENDEREÇO 

SAMAE avança na construção do segundo módulo da 
ETE da Avenida Brasil

O presidente Jair Bolsonaro 
recebeu nesta quinta-feira 
(5) no Palácio do Planalto 
o conselheiro de Seguran-
ça Nacional dos Estados 
Unidos, Jake Sullivan. O 
encontro não constava na 
previsão de agenda de Bol-
sonaro divulgada pelo Pla-
nalto e foi confirmado pela 

embaixada dos EUA por 
meio de uma rede social.
Sullivan foi o primeiro re-
presentante da Casa Bran-
ca de Joe Biden a se reunir 
com o presidente do Brasil. 
O atual presidente dos Es-
tados Unidos tomou posse 
no início deste ano e, até 
o momento, não manteve 

nenhuma conversa direta 
com Bolsonaro, que foi um 
dos últimos líderes a lhe 
parabenizar pela vitória na 
eleição de 2020. Nas elei-
ções americanas, o presi-
dente do Brasil manifestou 
apoio à reeleição de Donald 
Trump.

Nesta quarta-feira, 4 
de agosto, a Secretaria 
Municipal de Educa-

ção recebeu a doação de 
10.080 máscaras de pro-
teção facial da empresa 

Mahle Metal Leve, um 
importante reforço no 
combate à Covid-19.  

Bolsonaro recebe no Planal-
to conselheiro de Segurança 

Nacional dos EUA

Educação recebe doação de 
10 mil máscaras da iniciativa 

privada
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Ciclismo guaçuano conquista nove 
pódios em competição disputada 

em São João da Boa Vista 

Com o apoio da Se-
cretaria de Cultura 
e Turismo, a banda 
mogimiriana Legião 
Urbana Cover-SP re-
alizará um show com 
entrada gratuita no 
teatro do Centro Cul-

tural.
O evento cultural será 
transmitido ao vivo na 
internet, através da 
página LEGIÃO UR-
BANA no Facebook, 
com quase 1,5 milhão 
de seguidores. Segun-

do a banda, a apresen-
tação será baseada no 
show Metropolitan, 
de 1.994, com riqueza 
de detalhes, arranjos 
fiéis aos originais e al-
gumas surpresas tam-
bém.

Em meio ao espírito 
olímpico, tem com-
petição na agenda 
do mogimiriano! No 
próximo sábado (31), 
terá início a primei-
ra edição do Campe-
onato Municipal de 
Futebol Virtual. Os 

competidores irão en-
carar partidas de Fifa 
2021 no PS4, naque-
le que será o torneio 
municipal de e-Sports 
organizado pela Pre-
feitura de Mogi Mi-
rim. A tabela foi defi-
nida nesta terça-feira 

(27). Após sorteio, os 
inscritos foram dis-
tribuídos em chaves, 
já com os caminhos, 
a partir da primeira 
fase eliminatória, de-
senhados até a grande 
final.

O Serviço Autônomo 
Municipal de Água e 
Esgoto (SAMAE) ini-

ciou no dia 13 de julho a 
primeira etapa da cons-
trução do emissário de 

recepção de resíduos da 
Estação de Tratamen-
to de Esgoto (ETE) da 

Avenida Brasil. A obra 
contemplará 135 metros 
de extensão de emissá-

rio de ligação entre a via 
e a caixa de recepção da 
Zona Sul, além de 210 

metros no trecho com-
preendido entre a Ave-
nida Brasil e a unidade. 

Estado 

alcança 

80% da 

população 

adulta na 

vacinação 

contra 

COVID-19

Zoonoses promove 
neste sábado 4ª 

edição da Feira de 
Adoção de Cães e 

Gatos
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AUDIÊNCIA PÚBLICA PROPÕE DEBATE SOBRE 
“CIDADE AGRADÁVEL E ACOLHEDORA”

OBRA NA AVENIDA BRASIL COMEÇA A RECEBER 
ASFALTO DEFINITIVO

Praça do Jardim Ypê I passa por serviços de 
revitalização

SAMAE avança na construção do segundo 
módulo da ETE da Avenida Brasil

Participaram do de-
bate, o secretário de 
Agricultura e Meio 
Ambiente, Oberdan 
Quaglio, e o Presiden-
te do SAAE (Serviço 
Autônomo de Água 
e Esgotos), Paulo de 
Tarso.
A audiência públi-
ca online do PPA foi 
feita através da pla-
taforma Zoom, com 

transmissão simul-
tânea pelo Facebook 
da Prefeitura de Mogi 
Mirim. Os munícipes 
participantes da sala 
de reuniões puderam 
se inscrever para fa-
zer perguntas e deba-
ter os investimentos 
propostos.
Dentre os projetos 
propostos pelo SAAE 
para o quadriênio 

2022-2025, estão: A 
continuidade da am-
pliação da Estação de 
Tratamento de Água 
(dos atuais 360 l/s 
para 540 l/s); A cons-
trução do novo reser-
vatório na Estação de 
Tratamento de Água, 
ampliando assim em 
20% a capacidade de 
reservação no mu-
nicípio; Ações para 

redução das perdas 
de água tratada, Am-
pliação e reforma da 
sede administrativa 
do SAAE; Implanta-
ção de projetos de sa-
neamento rural; Im-
plantação da Estação 
Elevatória de Esgotos 
no distrito de Martim 
Francisco, Ampliação 
do Sistema de Tra-
tamento de Esgotos, 
atingindo 95% dos 
esgotos tratados; Mo-
dernização do atendi-
mento ao Consumidor 
via aplicativos online, 
além da Revisão do 
Plano Municipal de 
Saneamento Básico – 
elaborado em 2014 e 
que não atende mais 
as necessidades atu-
ais do Município.
Para a área de Agri-
cultura, foram apre-
sentadas propostas 
de apoio ao micro e 
pequeno produtor ru-
ral, manutenção de 
estradas rurais, fo-
mento à agricultura 

com foco no desen-
volvimento e investi-
mentos em Segurança 
Alimentar via Banco 
de Alimentos e COM-
SEA (Conselho Mu-
nicipal de Segurança 
Alimentar).
Já em relação ao Meio 
Ambiente, a proposta 
do PPA é, nos pró-
ximos quatro anos, 
implantar o Plano de 
Arborização Urbana 
e o Plano de Manejo 
de Resíduos Sólidos, 
buscar autorizações 
de serviços ambien-
tais, tais como podas, 
erradicações, mani-
festação ambiental 
e vistorias técnicas; 
ampliar o trabalho 
do BEA (Bem-Estar 
Animal) em relação 
a atendimentos, cas-
trações, acolhimento 
e conscientização e 
providenciar a revita-
lização do Zoológico 
Municipal em para-
lelo à implementação 
de projetos educati-

vos de Conscientiza-
ção Ambiental.

PROGRAMAÇÃO
A próxima reunião 
online do PPA acon-
tece hoje às 19h, sob 
o eixo temático “Ci-
dade Preparada para 
o Futuro”. As propos-
tas serão voltadas à 
preparação de crian-
ças e jovens para o 
futuro, à preservação 
da história e tradição 
da cidade, à garantia 
de educação de boa 
qualidade, ao acesso 
à cultura e ao turismo 
local, além de capaci-
tação para o trabalho 
e o desenvolvimento 
econômico e social 
de Mogi Mirim. Após 
a série de audiências 
públicas que ocorre 
até sexta-feira (6), o 
projeto de lei do PPA 
deverá ser finaliza-
do ainda no mês de 
Agosto e encaminha-
do à Câmara Munici-
pal para apreciação.

Os trechos da ave-
nida Santo Antônio 
na altura dos bair-
ros Santa Ana, San-
ta Cruz e Nova Santa 
Cruz foram os pri-
meiros a ser finali-
zados / Foto: Pre-
feitura Municipal de 
Mogi Mirim
Com o avanço na 
obra para implan-
tação dos coletores 
e interceptores da 
rede de esgotos nas 
duas margens do 

Córrego Santo Antô-
nio, as vias começam 
a receber a camada 
asfáltica definitiva.
Já sem valas aber-
tas nas obras execu-
tadas, os trechos da 
avenida Santo An-
tônio na altura dos 
bairros Santa Ana, 
Santa Cruz e Nova 
Santa Cruz foram os 
primeiros a ser fi-
nalizados, represen-
tando aproximada-
mente metade dos 3 

quilômetros de ex-
tensão total da im-
plantação. Antes da 
última camada de 
asfalto, o local tem 
recebido uma cama-
da de pedras, e, para 
que seja feita a com-
pactação adequada, 
é necessário aguar-
dar alguns dias an-
tes da conclusão do 
asfaltamento.
Sob responsabilida-
de da Sesamm (Ser-
viços de Saneamento 

de Mogi Mirim), as 
obras possibilitarão 
que Mogi Mirim pas-
se a tratar 95% de 
seu esgoto, um nú-
mero muito acima 
da média entre as ci-
dades paulistas que 
é, atualmente, de 
55,5%. Dúvidas ou 
informações adicio-
nais sobre as obras 
e as interdições po-
dem ser esclarecidas 
pelo telefone 3806-
1184.

Equipes das Secreta-
rias de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente e de Servi-
ços Municipais inicia-
ram nesta semana o 
processo de reforma e 
restauração da Praça 
Augusto Rodrigues de 

Mello, popularmente 
conhecida como Praça 
do Jardim Ypê I. O tra-
balho é parte de uma 
programação de cuida-
do permanente com as 
áreas de lazer e conví-
vio da cidade, voltados 
à oferta de mais qua-

lidade de vida e alter-
nativas de diversão aos 
moradores.
Entre os serviços em 
execução estão poda 
de árvores, repagina-
ção dos canteiros de 
flores, substituição de 
assentos e encostos e 

restauração e pintura 
dos bancos, guias, bo-
cas de lobo, grelhas, 
piso e canteiro central. 
“O objetivo dos servi-
ços de revitalização na 
Praça do Ypê I é trazer 
nova vida ao local e 
devolvê-lo às famílias. 

Desta forma, acredi-
tamos que vamos con-
tribuir também com o 
comércio da região da 
zona norte da cidade”, 
explicou o secretário 
de Serviços Munici-
pais, Benito Aiello.
Após a conclusão dos 

trabalhos, a limpeza 
da área será realizada 
com caminhão pipa. 
As melhorias irão ga-
rantir mais segurança 
aos frequentadores e 
visibilidade aos es-
tabelecimentos mais 
próximos.

A obra promoverá 
ainda a construção 
de um terceiro tan-
que para tratamen-

to aeróbico / Foto: 
Serviço Autônomo 
Municipal de Água e 
Esgoto

O Serviço Autônomo 
Municipal de Água 
e Esgoto (SAMAE) 
iniciou no dia 13 de 
julho a primeira eta-
pa da construção 
do emissário de re-
cepção de resíduos 
da Estação de Tra-
tamento de Esgoto 
(ETE) da Avenida 
Brasil. A obra con-
templará 135 metros 
de extensão de emis-
sário de ligação entre 
a via e a caixa de re-
cepção da Zona Sul, 
além de 210 metros 
no trecho compreen-
dido entre a Avenida 

Brasil e a unidade.
“Já foram colocados 
25 metros de tubos 
de concreto com diâ-
metros de 1.500 mi-
límetros. Eles permi-
tirão, no futuro, uma 
vazão máxima de 
4.360 metros cúbi-
cos por hora”, expli-
ca o superintendente 
da autarquia, Mário 
Antônio Zaia.
A construção do 
novo módulo dupli-
cará a eficiência da 
ETE, que hoje pro-
cessa uma carga de 
efluentes gerada por 
a p r o x i m a d a m e n t e 

100 mil habitantes.
A obra promoverá 
ainda a construção 
de um terceiro tan-
que para tratamento 
aeróbico, além dos 
dois já existentes, 
com 50% dos traba-
lhos concluídos até 
aqui e previsão de 
entrega integral nas 
próximas semanas. 
“Concluída essa obra, 
Mogi Guaçu tratará o 
esgoto da Zona Sul e 
área central em sua 
totalidade, possibili-
tando também a de-
sativação da grande 
lagoa, que hoje pos-

sui eficiência de 60% 
no tratamento de es-
goto e é responsável 
pelo mau-cheiro que 
tanto incomoda os 
moradores daquela 
região”. 
O investimento está 
sendo realizado a 
partir de aporte fi-
nanceiro do Fundo 
Estadual de Recur-
sos Hídricos (FEHI-
DRO), de financia-
mento junto à Caixa 
Econômica Federal e 
de contrapartida do 
SAMAE, com valor 
total orçado em R$ 
25.166.772,06.

O segundo dia de audiências públicas online para elaboração do PPA (Plano Pluri Anual) teve como eixo temático “Cidade Agradável e Acolhedora”

Obras possibilitarão que Mogi Mirim passe a tratar 95% de seu esgoto

Melhorias irão garantir mais segurança aos frequentadores

Obra contemplará 135 metros de extensão de emissário de ligação entre a via e a caixa de recepção da Zona Sul

Centro de Mogi Mirim / Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Cidade
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Educação recebe doação de 10 mil máscaras da 
iniciativa privada

Prefeito visita escola no Novo Itacolomy para 
acompanhar retorno presencial às aulas

Estudantes da rede estadual retornam presencialmente 
para as aulas do 2º semestre

Nesta quarta-feira, 
4 de agosto, a Secre-
taria Municipal de 
Educação recebeu 
a doação de 10.080 
máscaras de prote-
ção facial da empre-
sa Mahle Metal Leve, 
um importante re-
forço no combate à 
Covid-19. 
Representantes da 
empresa fizeram a 
entrega das 21 cai-
xas com o material 
para o prefeito Ro-
drigo Falsetti e para 
a secretária da pasta, 
Ana Flávia Camargo 
Chiorato. As másca-
ras são produzidas 
pela empresa e serão 

destinadas às escolas 
municipais para pre-
venção de servidores 
e alunos.
A doação ocorreu 
após solicitação fei-
ta por Ana Flávia à 
Mahle. “Foi um pe-
dido da Secretaria de 
Educação e o grupo, 
muito solícito, nos 
atendeu de pronto. 
É parceria mesmo”, 
destacou a secretá-
ria.
Rodrigo Falsetti 
lembrou da ajuda da 
Mahle e de outras 
empresas nas diver-
sas ações que estão 
sendo promovidas 
pelo Poder Públi-

co, principalmente a 
compra dos equipa-
mentos para a ins-
talação dos 10 leitos 
de UTI (Unidade de 
Terapia Intensiva) 
para a Santa Casa, 
inaugurados em ju-
nho. “Tenho uma ad-
miração pela Mah-
le porque sempre se 
preocupou com as 
pessoas, além de ge-
rar emprego e ren-
da em nossa cidade. 
Todas as pessoas ou 
empresas a quem es-
tamos pedindo aju-
da, felizmente a res-
posta tem sido muito 
positiva”, ressaltou.

Na tarde desta terça-
-feira, dia 3 de agosto, 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti esteve na Escola 
Municipal Professor 
Antônio Carnevalle Fi-
lho, no Jardim Novo 
Itacolomy, na Zona Sul, 
para acompanhar ao 
lado dos alunos o retor-
no presencial às aulas, 
dialogar com a equipe 
e vistoriar as depen-
dências da instituição 
de ensino ao lado da 
secretária municipal de 
Educação, Ana Flávia 
Camargo Barbosa Chio-
rato. 
As unidades municipais 

de ensino foram todas 
adaptadas para a vol-
ta dos estudantes, indo 
ao encontro de todos os 
protocolos sanitários, 
além da capacitação de 
toda a equipe para en-
frentar a nova realidade 
das aulas em tempos de 
pandemia. De um total 
de 80 escolas e creches, 
77 já estão em funciona-
mento com atendimen-
to presencial limitado 
a 35% da capacidade. 
Mais de 1.700 alunos 
estão sendo recebidos 
diariamente. 
Para atender à deman-
da atual, a maioria dos 

diretores optou pelo 
sistema de revezamen-
to, pois pesquisa apon-
tou que quase 60% dos 
pais desejavam o retor-
no à escola. O percen-
tual de atendimento 
será ampliado ao longo 
dos próximos meses, 
de acordo com planeja-
mento dos profissionais 
da Educação, até chegar 
aos 100% da capacida-
de da unidade escolar. 
“Estou muito feliz com 
o que estou vendo. Es-
paços arejados e bem 
equipados para garan-
tir a proteção das pes-
soas. É muito bom ver 

as crianças de volta. Es-
tudando, aprendendo, 
recuperando o tempo 
perdido. Estou ansioso 
para que em breve pos-
samos reencontrar as 
unidades com corredo-
res cheios”, comentou o 
prefeito.
Ana Flávia, secretária 
da pasta, fez um balan-
ço positivo do retorno 
gradual. “Foi uma reto-
mada muito leve e com 
pé no chão. Todo um 
planejamento foi feito e 
continuará sendo feito 
para o retorno total dos 
alunos com segurança”, 
enfatizou.

As aulas do 2º semestre 
retornaram nesta segun-
da-feira (2) para 3,5 mi-
lhões de estudantes da 
rede estadual. Destes, 
97%, que estudam em mu-
nicípios onde há autoriza-
ção, podem comparecer 
presencialmente nas es-
colas estaduais. Nesta ma-
nhã, o secretário estadual 
da Educação, Rossieli So-
ares, acompanhou a volta 
na Escola Estadual Dom 
Agnelo Cardeal Rossi, na 
capital.
A nova fase é marcada pela 
ampliação da capacidade 
de atendimento das esco-
las, tendo como base as 
recomendações da Orga-
nização Mundial da Saúde 
(OMS). Assim, as unida-
des passarão a atender os 
estudantes de forma pre-
sencial de acordo com sua 
capacidade física, e não 
mais apenas seguindo a 
porcentagem de ocupa-
ção indicada no Plano SP, 
respeitando o distancia-
mento mínimo de 1 metro 
entre as pessoas.
“Temos escolas que terão 
100% dos alunos nesse re-
torno, e outras escolas que 
estarão num percentual 
abaixo, pois o limite físico 
da escola não possibilita 
que esse percentual seja 
maior”, explicou Rossieli 
Soares.
Apesar dos esforços e di-
álogo da Secretaria da 

Educação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP), 
68 municípios ainda têm 
decretos que impedem o 
retorno presencial até o 
dia 6 de agosto. Por isso, 
cerca de 91 mil estudan-
tes em 194 escolas (4% da 
rede) ainda não poderão 
retornar às aulas presen-
ciais. Estes alunos seguem 
acompanhando as aulas 
pelo Centro de Mídias de 
SP. O ano letivo se encerra 
em 23 de dezembro para 
toda a rede.
Para garantir a segurança 
e ampliação do retorno 
às aulas presenciais, bem 
como a viabilização do en-
sino mediado por tecnolo-
gia no contexto da pande-
mia, a Seduc-SP realizou 
uma série de investimen-
tos, como o Conecta Edu-
cação, Programa Dinheiro 
Direto na Escola (PDDE-
-SP) e também em itens de 
segurança e higiene.
“Aqui no governo do Es-
tado a gente tem visto um 
grande empenho para 
achar saídas e entrar em 
caminhos melhores den-
tro da educação, vamos 
seguindo em frente com 
mais investimento, com 
mais infraestrutura, com 
mais escolas em tempo 
integral garantindo um 
retorno seguro no Esta-
do”, afirmou Lucas Gomes 
Chen, presidente da União 
Municipal dos Estudantes 

Secundaristas de São Pau-
lo (UMES), que também 
acompanhou o retorno 
junto ao secretário estadu-
al.
No Conecta Educação fo-
ram R$ 1,5 bilhão investi-
do para renovar o parque 
tecnológico das escolas 
com desktops, notebooks, 
tablets, chips de internet, 
TVs, plataformas de car-
regamento móvel e outros 
itens. Já o PDDE-SP é um 
programa guarda-chu-
va, que, a partir de eixos, 
permite às escolas realizar 
compras e investimentos 
específicos de maneira rá-
pida e adequada às suas 
realidades. Mais de 1,5 
bilhão já foi enviado às es-
colas estaduais até o mo-
mento.
Ainda foram adquiridos 
pela Seduc-SP EPIs e itens 
de higiene pela que podem 
ser complementados pe-
las escolas com recursos 
do PDDE-SP. No total, fo-
ram:
• 108 mil litros de sabone-
te líquido
• 182 milhões folhas de pa-
pel
• 228,3 mil litros de álcool 
em gel
• 6 milhões de rolos de pa-
pel higiênico
• 12 milhões de máscaras 
de tecido
• 23,7 milhões de copos 
descartáveis
• Outros quantitativos dos 

itens e face shields foram 
adquiridos em 2020
O uso de máscaras conti-
nua obrigatório dentro das 
escolas e também durante 
o percurso de ida e volta. 
Ao adentrarem nas unida-
des, todas as pessoas terão 
a temperatura aferida e, 
caso esteja acima de 37,5 
graus, será orientado o 
retorno para casa. Os pro-
tocolos também incluem 
higienização frequente das 
mãos com água e sabão ou 
álcool em gel 70% e dos 
ambientes e ambientes 
arejados com portas e ja-
nelas abertas.
“As famílias que ainda es-
tão inseguras e tiverem 
alguma dúvida peço que 
procurem a escola e con-
verse com a equipe, pois 
é muito importante que 
a criança volte. Esse é o 
momento de priorizar as 
escolas e as crianças para 
que elas tenham um bom 
retorno, que é tão impor-
tante para o aprendizado 
e para o emocional”, disse 
Rossieli.
Todos os estudantes que 
não possuam atestado de 
comorbidade serão orien-
tados a frequentar presen-
cialmente a escola. Caso o 
estudante/família opte em 
permanecer apenas com 
as aulas remotas pelo Cen-
tro de Mídias SP e outras 
atividades propostas pe-
las escolas, o responsável 

legal deverá comunicar 
por escrito a unidade e se 
comprometer a manter a 
frequência digital do alu-
no.
“Eu prefiro as aulas pre-
senciais porque é mais 
fácil de aprender e com o 
professor por perto as dú-
vidas são tiradas facilmen-
te, já no online e dentro de 
casa a distração é maior”, 
declarou a estudante da 
Escola Estadual Professo-
ra Maud Sá de Miranda 
Monteiro, Camile Vitória, 
que também retornou pre-
sencialmente hoje.
Todos os servidores da 
rede estadual voltarão às 
atividades presenciais, 
sem revezamento. Os que 
pertencem aos grupos de 
risco só irão retornar 14 
dias após a aplicação da 
segunda dose ou da dose 
única da vacina contra a 
Covid-19. Os servidores 
e colaboradores que, por 
escolha pessoal, optarem 
por não se vacinar dentro 
do calendário local tam-
bém deverão retornar.
Casos suspeitos e con-
firmados de Covid-19 de 
funcionários ou alunos 
que compareceram pre-
sencialmente deverão ser 
registrados no Sistema de 
Informação e Monitora-
mento da Educação (SI-
MED).
Os contactantes, ou seja, 
todas as pessoas dentro 

da escola que estiveram a 
menos de um metro do in-
fectado por pelo menos 15 
minutos, deverão ser iden-
tificados e também regis-
trados no SIMED, deven-
do cumprir o isolamento 
conforme protocolo.
A investigação epidemio-
lógica e determinação da 
interrupção temporária 
das atividades presenciais 
da turma, turno ou total 
da respectiva unidade es-
colar cabe à Vigilância em 
Saúde local.
Vacinação
Parte importante, porém 
não condicional do movi-
mento para o retorno se-
guro das aulas presenciais, 
a vacinação dos profissio-
nais da Educação Básica já 
imunizou com a primeira 
dose ou dose única quase 
910 mil trabalhadores das 
redes estadual, federal, 
municipais e particular do 
estado de São Paulo. Sen-
do que, destes, quase 340 
mil já estão com o esque-
ma vacinal completo (duas 
doses ou dose única).
Ainda, no dia 18 de agosto, 
adolescentes com comor-
bidades, gestante e puér-
peras, de 12 a 18 anos, po-
derão se vacinar em todo o 
Estado de São Paulo. Para 
o público geral desta faixa 
etária, a imunização co-
meça a partir do dia 30 e 
segue até 12 de setembro.

Representantes da empresa fizeram a entrega das 21 caixas com o material

Unidades municipais de ensino foram todas adaptadas para a volta dos estudantes

Atividades em municípios onde não há autorização para funcionamento das escolas seguem pelo Centro de Mídias SP

As máscaras serão destinadas às escolas municipais para prevenção 
de servidores e alunos / Foto: Secretaria Municipal de Educação

Cerca de 1.700 alunos estão sendo recebidos 
diariamente / Foto: Prefeitura Municipal de 

Mogi Guacu
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Bolsonaro recebe no Planalto conselheiro de 
Segurança Nacional dos EUA

Governo de SP amplia Vale Gás para mais de 2 
milhões de pessoas

Governo de SP inaugura Polo de Empregabilidade 
Inclusiva em Campinas

Governo de SP autoriza repasses de R$ 202,2 milhões 
para 70 cidades turísticas

O presidente Jair Bolsona-
ro recebeu nesta quinta-fei-
ra (5) no Palácio do Planalto 
o conselheiro de Seguran-
ça Nacional dos Estados 

Unidos, Jake Sullivan. O 
encontro não constava na 
previsão de agenda de Bol-
sonaro divulgada pelo Pla-
nalto e foi confirmado pela 

embaixada dos EUA por 
meio de uma rede social.
Sullivan foi o primeiro re-
presentante da Casa Bran-
ca de Joe Biden a se reunir 
com o presidente do Brasil. 
O atual presidente dos Es-
tados Unidos tomou posse 
no início deste ano e, até 
o momento, não manteve 
nenhuma conversa direta 
com Bolsonaro, que foi um 
dos últimos líderes a lhe 
parabenizar pela vitória na 
eleição de 2020. Nas elei-
ções americanas, o presi-
dente do Brasil manifestou 
apoio à reeleição de Donald 
Trump.
A embaixada publicou duas 
fotos da reunião, nas quais 
Sullivan utiliza máscara, e 
Bolsonaro está sem o equi-
pamento de proteção, reco-

mendado por autoridades 
para evitar o contágio da 
Covid-19. O conselheiro de 
Segurança Nacional dos 
Estados Unidos também 
terá encontros com minis-
tros do governo Bolsonaro, 
entre os quais, Walter Bra-
ga Netto (Defesa) e Carlos 
França (Relações Exterio-
res). Também haverá um 
almoço para Sullivan no 
Itamaraty, sede do Ministé-
rio das Relações Exteriores.
Conforme a porta-voz do 
Conselho de Segurança Na-
cional da Casa Branca, a vi-
sita da delegação pretende 
“fortalecer a parceria estra-
tégica” entre EUA e Brasil, 
melhorar a estabilidade re-
gional e ajudar a abrir cami-
nho para a recuperação da 
pandemia da Covid-19.

Temas ambientais e 
tecnologia 5G
Em entrevista à TV Globo, 
antes da chegada de Sulli-
van ao Brasil, uma alta au-
toridade do governo ameri-
cano relatou que os temas 
ambientais são uma priori-
dade para o presidente dos 
EUA na região, e que o Bra-
sil é um “líder natural sobre 
o tema”. Biden tenta liderar 
ações para preservar o meio 
ambiente e reduzir o im-
pacto das mudanças climá-
ticas. A floresta Amazônia, 
cuja maior porção fica no 
Brasil, recebe atenção espe-
cial dos Estados Unidos.
O governo brasileiro deseja 
receber recursos dos EUA 
para financiar ações de 
preservação na Amazônia, 
contudo, a política ambien-

tal de Bolsonaro é alvo de 
críticas por dificultar a atu-
ação dos órgãos de fiscali-
zação. O Brasil convive com 
altas no desmatamento e 
nas queimadas.
À TV Globo, a autoridade 
também informou que Bi-
den deve manter a posição 
de Trump e apoiar a en-
trada do Brasil na Organi-
zação para Cooperação e 
Desenvolvimento Econô-
mico (OCDE). Outro tema 
no radar das relações entre 
os dois países é a tecnolo-
gia 5G, a telefonia móvel 
de quinta geração. O Brasil 
prepara o leilão das frequ-
ências, e os EUA desejam 
evitar o uso de equipamen-
tos chineses. O setor, no 
Brasil, é contra barrar as 
empresas chinesas.

O Governador João Do-
ria anunciou nesta terça-
-feira (3) a ampliação do 
programa Vale Gás, pas-
sando a beneficiar 426,9 
mil famílias em todo o 
Estado, o que correspon-
de a mais de 2 milhões de 
pessoas. O investimento 
total na ação de seguran-
ça alimentar é de R$ 128 
milhões.
Vale Gás: entenda como 
funciona e quem é elegí-
vel ao benefício
“Isso é um fato inédito no 
Estado de São Paulo. O 
Vale Gás agora vai aten-
der dois milhões de pes-
soas que perderam o em-

prego, que não tem renda. 
É um programa social de 
grande importância na 
vida dessas famílias vul-
neráveis, que estão garan-
tindo o alimento graças à 
solidariedade de muitas 
pessoas, mas que pre-
cisam do gás para cozi-
nhar”, afirmou Doria.
O benefício de R$ 300, 
pago em 3 parcelas bi-
mensais de R$ 100, está 
garantindo a compra de 
botijões de gás de cozinha 
(GLP 13kg) para as famí-
lias em situação de ex-
trema pobreza e pobreza 
(renda mensal per capita 
de até R$ 178), e que este-

jam inscritas no CadÚni-
co (sem o Bolsa Família). 
No lançamento, o progra-
ma priorizava as famílias 
que residiam em comuni-
dades e favelas, locais de 
pouca infraestrutura e de 
alto risco.
Com a ampliação do pro-
grama, todas as famílias 
que atenderem aos crité-
rios de elegibilidade terão 
acesso ao voucher para o 
saque direto nos caixas 
eletrônicos do Banco do 
Brasil ou 24 horas. A pri-
meira parcela começou 
a ser paga no dia 20 de 
julho e já está disponível 
para os novos beneficiá-

rios. As próximas parcelas 
serão pagas em setembro 
e novembro, respectiva-
mente. Para saber se tem 
direito ao benefício, bas-
ta acessar o site oficial do 
programa Bolsa do Povo 
(www.bolsadopovo.sp.
gov.br) e fazer a consulta 
utilizando o número NIS 
da família.
Para o cálculo de bene-
ficiários do Vale Gás, o 
Governo levou em con-
sideração a média de in-
tegrantes por família na 
faixa mais vulnerável da 
população. De acordo 
com o estudo “Fecundida-
de e Dinâmica da Popula-

ção Brasileira”, elaborado 
pelo Fundo de População 
das Nações Unidas (UN-
FPA), as mulheres que 
integram os 20% mais 
pobres da população têm 
uma taxa de fecundidade 
de 2,9 filhos.
“Esse programa é de tanta 
importância para o com-
bate à fome, que garante 
aos 645 municípios pau-
listas a possibilidade de 
contemplar seus vulnerá-
veis”, declarou a Secretá-
ria de Desenvolvimento 
Social do Estado de São 
Paulo, Célia Parnes.
Central de Atendimento
Em caso de dúvidas, o ci-

dadão pode ligar gratui-
tamente para a Central 
de Atendimento Bolsa do 
Povo: 0800 7979 800. O 
programa também dispo-
nibiliza o assistente vir-
tual do Bolsa do Povo via 
Whatsapp, pelo número 
(11) 98714-2645, para 
orientações aos usuários.
IMPORTANTE: O Gover-
no do Estado de SP não 
liga ou envia mensagens 
de texto para solicitar in-
formações de dados pes-
soais e nem para ativação 
de links de participação 
e/ou acesso a programas 
e serviços públicos ofere-
cidos aos cidadãos.

O Governo de São Paulo, 
por meio das Secretarias 
de Estado dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência e 
Desenvolvimento Econô-
mico, inaugurou na última 
sexta (30) a quinta unida-
de no estado do Polo de 
Empregabilidade Inclusi-
va (PEI), em Campinas. O 
espaço está localizado na 
Associação de Educação 
do Homem de Amanhã – 
Guardinha.
Estiveram presentes no 
evento a Secretárias de 
Estado Célia Leão (Direi-
tos da Pessoa com Defi-
ciência), o Subsecretário 
de Trabalho e Renda da 

Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Eco-
nômico, Jorge Tatino Jr., 
representando a Secretá-
ria de Estado de Desen-
volvimento Econômico, 
Patrícia Ellen, o Prefeito 
de Campinas, Dario Saa-
di e a Vice-Presidente da 
Associação de Educação 
do Homem de Amanhã – 
Guardinha, Maria Helena 
Novaes.
Com o objetivo de pro-
mover o desenvolvimento 
profissional, a inclusão e 
a permanência de pessoas 
com deficiência no merca-
do de trabalho, o Polo de 
Empregabilidade Inclu-

siva integra o programa 
estadual Meu Emprego 
Inclusivo (http://www.
trabalhoinclusivo.sp.gov.
br), que está ancorado em 
6 ações: Qualificação pro-
fissional e empreendedo-
ra; Intermediação de mão 
de obra; Busca ativa; Ha-
bilidade profissional; Em-
prego apoiado e Entrevista 
profissional.
“O emprego apoiado traz 
um novo modelo de aten-
dimento tanto às empre-
sas quanto às pessoas com 
deficiência que passam 
a ser contratadas. E este 
programa aqui em Cam-
pinas traz a oportunidade 

de realizar uma busca ati-
va dos profissionais com 
deficiência, como quer o 
Governador João Doria”, 
afirmou a Secretária dos 
Direitos da Pessoa com 
Deficiência, Célia Leão.
Entre as ações do Polo, há 
um suporte às equipes de 
Recursos Humanos das 
empresas para a inserção 
das pessoas com defici-
ência no ambiente corpo-
rativo. Durante o evento, 
representantes das em-
presas Pirelli e Hotel Vi-
tória assinaram o Termo 
de Adesão ao programa. 
Além disso, ações de bus-
ca ativa de candidatos, 

entrevista de habilidades, 
competências e interesses 
profissionais, laudos de 
funcionalidade, identifi-
cação de oportunidades 
nas empresas e apoio pós 
inclusão, são ações que be-
neficiam as pessoas com 
deficiência cadastradas no 
Polo.
De acordo com os dados 
da Base de Dados dos Di-
reitos da Pessoa com De-
ficiência (www.basededa-
dosdeficiencia.sp.gov.br), 
as pessoas com deficiência 
em idade produtiva (de 16 
a 59 anos) de Campinas 
somam mais de 36 mil 
pessoas. Até maio de 2021, 

dos empregados incluídos 
no mercado formal de tra-
balho na região, apenas 
0,52% tinham alguma de-
ficiência.
O atendimento do Polo de 
Empregabilidade Inclusi-
va – Campinas acontecerá 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h e tem início 
a partir da próxima segun-
da-feira, 2 de agosto. O 
espaço está localizado na 
Associação de Educação 
do Homem de Amanhã – 
Guardinha, Av. das Amo-
reiras, 165 – Parque Italia, 
Campinas – SP. Mais in-
formações: (19) 3772 9683 
e (19) 3772 9699.

O Governador João Doria 
autorizou nesta quinta-fei-
ra (5) a assinatura de con-
vênios para obras e melho-
ria de infraestrutura em 70 
estâncias turísticas, totali-
zando R$ 202,2 milhões, 
o maior valor dos últimos 
cinco anos. O Vice-Gover-
nador e Secretário de Go-
verno Rodrigo Garcia tam-
bém participou do anúncio 
no município de Serra Ne-
gra, durante encontro com 
prefeitos.
“Vamos concentrar nos-
sa atenção no presente e, 
principalmente, no futuro. 
E o futuro está no turismo. 

Esse investimento que está 
aqui vai retornar aos via-
jantes, consumidores, ale-
gria, esperança, felicidade, 
geração de renda e opor-
tunidades para todas essas 
cidades”, afirmou o Gover-
nador.
As estâncias turísticas es-
tão entre os principais des-
tinos de viagens de lazer no 
estado. Distribuídas por 
todas as regiões, elas com-
põem uma oferta que in-
clui praias, patrimônio his-
tórico e cultural, reservas 
naturais e serras. “Muita 
coisa mudou na nossa vida 
com a pandemia e ao longo 

dela, mas em algumas nós 
reforçamos nossas convic-
ções. E o turismo será fun-
damental para a retomada 
econômica de São Paulo e 
paga a geração de empre-
go e renda. São Paulo tem 
tudo e é para todos”, acres-
centou Garcia.
Durante a solenidade desta 
quarta, a Secretaria de Es-
tado de Turismo e Viagens 
também lançou duas novas 
iniciativas para fomentar 
o setor. O Governo de SP 
firmou um convênio com 
o Sebrae-SP (Serviço Bra-
sileiro de Apoio à Micro e 
Pequenas Empresas) para 

capacitar empreendedores 
do turismo de ecoaventura 
e fez o lançamento do pro-
jeto de Turismo Náutico.
O convênio com o Sebrae-
-SP vai promover a cultura 
da qualidade, a gestão da 
segurança e a competiti-
vidade das empresas de 
ecoaventura em mais de 
200 municípios. O objetivo 
é fortalecer o setor em po-
los como o Vale do Ribeira 
e o Pontal do Paranapa-
nema. “Os convênios irão 
potencializar a vocação das 
nossas estâncias turísticas, 
estimulando a retomada 
econômica por meio do 

consumo doméstico de 
viagens”, disse o Secretário 
de Turismo e Viagens, Vi-
nicius Lummertz.
Os empreendedores vão 
participar de seminários 
para compartilhamento 
de normas técnicas do se-
tor, capacitação em ges-
tão e empreendedorismo, 
consultoria para micro e 
pequenas empresas e au-
ditorias para certificação 
em gestão da segurança do 
turismo de aventura. O pri-
meiro encontro promovido 
por Governo do Estado e 
Sebrae-SP deve acontecer 
no próximo dia 18, na ca-

pital.
Já o projeto de Turismo 
Náutico é dividido em duas 
iniciativas: uma cartilha 
que detalha as estruturas 
que podem ser implan-
tadas em rios, represas e 
cidades litorâneas, e um 
passo a passo disponível 
no portal de Melhores Prá-
ticas no Turismo (www.
melhorespraticasturismo.
com.br/). São Paulo tem 
630 quilômetros de costa 
marítima, cerca de 4,2 mil 
quilômetros de rios nave-
gáveis e mais de 50 lagos 
e represas com potencial 
turístico.

Jake Sullivan é o primeiro representante da Casa Branca de Joe Biden a se reunir com o presidente Jair Bolsonaro. Conselheiro também se en-
contra com ministros do governo brasileiro nesta quinta (5).

Investimento no programa será de R$ 128 milhões e atenderá famílias vulneráveis nos 645 municípios do Estado

Iniciativa do programa Meu Emprego Inclusivo busca beneficiar a empregabilidade das mais de 36 mil pessoas com deficiência na região

Em visita a Serra Negra, Governador João Doria e Vice-Governador Rodrigo Garcia anunciam investimento recorde desde 2016

Presidente Jair Bolsonaro encontra o conselheiro de 
Segurança Nacional dos Estados Unidos, Jake Sullivan, 

nesta quinta-feira (5). — Foto: Divulgação/Embaixada dos 
Estados Unidos
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Ciclismo guaçuano conquista nove pódios em 
competição disputada em São João da Boa Vista

CONHECIDOS OS OITOS CLASSIFICADOS DO 
TORNEIO DE FUTEBOL VIRTUAL DA SEJEL

Secretaria de Esporte realiza Campeonato de 
Xadrez Relâmpago no Boulevard Rio

Seis centros esportivos de Mogi Guaçu reabrem 
nesta segunda-feira

A equipe de ciclismo 
da Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
participou no último 
domingo, dia 1º de 
agosto, em São João da 
Boa Vista, da 1ª Eta-
pa da Média Paulista 
de Ciclismo. O evento, 
realizado com consen-
timento da Federação 
Paulista de Ciclismo, 
foi dividido em 17 di-
ferentes categorias: 
5 para mulheres e 12 
na divisão masculina. 
Mogi Guaçu competiu 
em sete delas e colocou 

nove ciclistas no pódio.
A competição marca o 
retorno das atividades 
da modalidade, que 
estavam suspensas de-
vido à pandemia da 
Covid-19. “A etapa não 
teve público, estando 
presentes apenas os 
atletas, que competi-
ram num circuito plano 
e com excelente pista”, 
conta o coordenador 
de ciclismo da pasta, 
Celso Lucas. “Obtive-
mos um excelente re-
sultado, especialmen-
te se considerarmos o 

período que estivemos 
parados, sem compe-
tir, por conta das me-
didas restritivas”.
Durante a cerimônia de 
abertura uma homena-
gem foi feita ao atleta 
mineiro Cássio Paiva, 
referência do ciclismo 
nacional. “É um evento 
importante, que atrai 
ciclistas de toda região. 
As modalidades de ci-
clismo têm crescido 
em Mogi Guaçu nos úl-
timos anos e nossa in-
tenção é ampliar cada 
vez mais o número de 

praticantes”, explica o 
coordenador. “A etapa 
teve a participação de 
atletas com idade en-
tre 5 e 80 anos. E isso 
é fundamental, pois 
assim promovemos a 
prática desta atividade 
entre diferentes públi-
cos”, conclui Lucas.
Resultado da equipe 
guaçuana:
1º lugar: Livia Eduarda 
Ribeiro Martins -  cate-
goria Juvenil 
1º lugar: Wanderley 
Wander de Paula Mo-
reira - categoria Estre-

antes
1º lugar: Newton de 
Souza Leite Netto - ca-
tegoria Master
2º lugar: Fabio Rodri-
gues Braga Junior - ca-
tegoria Juvenil
2º lugar: Fabio Rodri-
gues Braga - categoria 
Master
4º lugar: Julia Leite 
Braga - categoria Elite 
feminino
4º lugar:  Fabio Piero-
bon - categoria Estre-
antes
5º lugar: Valdinéia da 
Silva Brandino dos 

Santos - categoria Elite
5º lugar: Octavio Au-
gusto Ribeiro Martins 
- categoria Juvenil
10º lugar: Joaquim 
Carlos Braga Neto - ca-
tegoria Juvenil
10º lugar: Matheus Au-
gusto Setim - categoria 
Estreantes
Os ciclistas Emerson 
Nelson Macena, Ale-
xandre Honório de 
Faria, Claudemir de 
Oliveira e Matheus An-
tônio da Silva Braz não 
completaram a prova 
em suas categorias.

Teve início no sábado 
(31), a primeira edição 
do Campeonato Munici-
pal de Futebol Virtual de 
Mogi Mirim. O torneio, 
organizado pela Secre-
taria de Esporte, Juven-
tude e Lazer (Sejel) foi 
promovido no Centro 
Cultural Lauro Monteiro 
de Carvalho e Silva.
O console escolhido foi 
o PS4 e o Fifa 2021 foi o 
game que movimentou a 
galera. No primeiro dia 
de evento, aconteceram 
os jogos da primeira fase 
eliminatória e das oita-
vas de final. As partidas 
são em mata-mata sim-
ples, em que o perdedor 

é eliminado e o vencedor 
avança à fase seguinte.
Após os duelos iniciais, 
os classificados para as 
oitavas de final se en-
frentaram nas duas me-
sas disponibilizadas pela 
organização. Renan Bas-
tos venceu Ruan Costa 
por 6 a 2 e terá pela fren-
te Gabriel Machado nas 
quartas de final. Depois, 
Luan Fértil fez 2 a 1 em 
Thierry Santos e Lucas 
Frassi ganhou por 4 a 1 
de Marcial Júnior. Eles 
também se encontram 
na próxima fase.
Victor de Campos, que 
ganhou de 2 a 1 de Gui-
lherme Lemoigne, en-

frentará Caio Prado, que 
fez 4 a 2 sobre Vinicius 
Trombini. No último 
giro de partidas, vitória 
de Matheus Saccini por 2 
a 1 sobre Rafael Gomes. 
Agora, ele duelará com 
Pedro Oliveira, que ba-
teu Otávio Moreira por 
4 a 3.
Os classificados para as 
quartas de final voltam 
ao Centro Cultural no 
sábado (7), quando tam-
bém acontecem as semi-
finais e a grande decisão. 
Após a final, os finalistas 
serão premiados com 
troféus e os quatro me-
lhores colocados recebe-
rão medalhas.

A Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer promove 
no próximo sábado, dia 7 
de agosto, um Campeonato 
de Xadrez Relâmpago nas 
dependências do Shopping 
Boulevard Rio. O evento, 
marcado para 14h30, será 
restrito a 41 enxadristas 
que integram as escolinhas 

do município ou são par-
ticipantes do 2º Campeo-
nato Virtual de Xadrez de 
Mogi Guaçu.
Depois de um ano e meio 
de suspensão em função da 
pandemia, esta será a pri-
meira competição presen-
cial da modalidade. Neste 
período, aulas e campeona-

tos foram transferidos para 
o ambiente eletrônico.  
O formato fechado do 
evento busca assegurar 
o respeito às normas de 
prevenção à Covid-19. “De 
qualquer forma, todos que 
quiserem poderão ver os 
competidores em ação já 
que os jogos serão reali-

zados em frente ao anti-
go forno da Cerâmica São 
José, ao lado da praça de 
alimentação”, explica o téc-
nico desportivo de xadrez 
da pasta, Wendel Rodrigo 
de Assis. 
A disputa reunirá alguns 
dos enxadristas mais fortes 
de Mogi Guaçu e o ritmo 

de jogo, segundo o técni-
co, promete ser alucinante. 
“Serão, ao todo, 180 parti-
das dentro de um espaço 
de três horas. Cada com-
petidor terá cerca de oito 
segundos para calcular e 
realizar seus movimentos. 
Daí o nome relâmpago 
do campeonato. Teremos 

muito dinamismo e emo-
ção”, conta.
Quem não puder compare-
cer ao evento terá a opção 
de acompanhar os resul-
tados dos confrontos e as 
classificações em tempo 
real pelo link https://ches-
s-results.com/tnr572135.
aspx.

A Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
reabrirá 6 centros es-
portivos de Mogi Gua-
çu a partir da próxima 
segunda-feira, dia 2 
de agosto, seguindo à 
risca os protocolos de 
prevenção e comba-
te à pandemia da Co-
vid-19. 
A reabertura será 
para atividades de ca-
minhada e corridas ao 
ar livre, treinamento 
individual e esportes 
em dupla, sendo proi-
bidas neste momento 
práticas coletivas e a 
utilização dos giná-
sios e piscinas.
“Estamos, a partir de 
segunda-feira, com a 
flexibilização do Pla-
no São Paulo, avan-
çando em nosso pro-
cesso de retomada da 
agenda esportiva da 
cidade”, destacou o 

secretário da pasta, 
Raphael Locatelli. “A 
abertura é ainda par-
cial, mas já permite 
aos moradores volta-
rem gradativamente 
às áreas de prática es-
portiva em diferentes 
regiões”.
O uso de máscaras nos 
locais será obrigató-
rio para servidores e 
frequentadores. A Se-
cretaria disponibili-
zará totem com álcool 
em gel e dispensador 
de sabonete líquido 
nos sanitários. 
“Os visitantes deverão 
cumprir as medidas de 
distanciamento social 
e será vedada a aglo-
meração de pessoas 
nas dependências dos 
centros esportivos. 
É recomendado que 
cada pessoa leve sua 
garrafinha de água 
para hidratação”, fi-

nalizou.
Confira os horários de 
funcionamento:
Centro Esportivo Pre-
feito Carlos Nelson 
Bueno (Furno)
Rua Antônio de Frei-
tas, s/nº, Parque Ci-
dade Nova
Aberto das 6h às 20h
Centro Esportivo An-
tônio Campano
Rua Florianópolis, 
115, Jardim Bela Vista
Aberto das 6h às 20h
Alcides Macena Maria 
(Pelezão)
Rua Irati, s/nº, Jar-
dim Ypê II
Aberto das 7h às 17h
Centro Esportivo 
Amaury Caveanha
Rua Júlio Fernandes, 
340, Distrito Regio-
nal de Martinho Pra-
do Júnior
Aberto das 7h às 17h
Centro Esportivo Pre-
sidente Juscelino Ku-

bistchek de Oliveira 
(CERESC)
Rua Tambaú, s/nº, 
Vila São Carlos

Aberto das 7h às 17h
Praça da Juventude 
Luiz Mesquita Fialho
Rua Avelino Soares 

Oliveira, 20, Jardim 
Victória
Aberto das 7h às 17h

Competidores irão encarar partidas do jogo Fifa 2021 no PS4

Console escolhido foi o PS4 e o Fifa 2021

Evento está marcado para o próximo sábado (7)

Reabertura será para atividades ao ar livre

Esporte

Práticas coletivas e a utilização dos ginásios e piscinas permanecem 
proibidas / Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Guacu
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SHOW GRATUITO ARRECADARÁ ALIMENTOS, NESTA 
SEXTA, NO CENTRO CULTURAL

NOTA - ABERTAS AS INSCRIÇÕES PARA O 1º FESTIVAL 
GASTRONÔMICO SABORES DO GUAÇU

Dia dos Pais: Museu Felícia Leirner e Auditório Claudio 
Santoro promovem atividades

NOTA - SARAU LITERÁRIO E 
CONTAÇÃO DE HISTÓRIA NA 

FEIRA POPULAR DO LIVRO DE 
MOGI GUAÇU

Com o apoio da Se-
cretaria de Cultura 
e Turismo, a banda 
mogimiriana Legião 
Urbana Cover-SP 
realizará um show 
com entrada gratui-
ta no teatro do Cen-
tro Cultural.
O evento cultural 
será transmitido ao 
vivo na internet, 
através da página 
LEGIÃO URBANA 
no Facebook, com 
quase 1,5 milhão de 
seguidores. Segundo 
a banda, a apresen-

tação será baseada 
no show Metropoli-
tan, de 1.994, com 
riqueza de detalhes, 
arranjos fiéis aos 
originais e algumas 
surpresas também.
Para garantir lugar 
no show os interes-
sados deverão co-
locar o nome e nú-
mero de celular na 
lista disponível na 
Secretaria de Cul-
tura e Turismo, e 
ainda assim, seguir 
ordem de chegada 
no dia do evento. O 

telefone de contato 
para reservar o lugar 
na plateia é o (19) 
3805-3125.
A organização pede a 
todos que forem as-
sistir o show presen-
cialmente, que le-
vem 1 kg de alimento 
não perecível. As va-
gas serão limitadas 
para cumprimento 
do Plano SP de com-
bate à Covid-19.
Também haverá 
obrigatoriedade de 
seguir todos os pro-
tocolos de seguran-

ça, tais como dis-
tanciamento, uso de 
máscara e higieniza-
ção das mãos.
O evento está inseri-
do na programação 
da exposição “MM In 
The Rock”, que se-
gue até 31 de agosto 
no Centro Cultural, 
e conta com parti-
cipação de diversos 
artistas, inclusive 
exposição de itens 
que pertenceram ao 
próprio Renato Rus-
so, líder da Legião 
Urbana.

A Secretaria Municipal 
de Turismo realiza en-
tre os dias 23 de agosto 
e 30 de setembro o 1º 

Festival Gastronômico 
Sabores do Guaçu. Res-
taurantes, lanchonetes, 
bares, docerias, cafés e 

similares interessados 
em participam podem 
se inscrever até o dia 10 
de agosto pelo site ht-

tps://bit.ly/inscricao-
gastromogi ou presen-
cialmente, de segunda 
a sexta-feira, das 8h 

às 11h30 e das 13h às 
16h30, no Centro Cul-
tural, na Avenida Dos 
Trabalhadores, 2651. O 

edital com regulamento 
do festival está dispo-
nível em https://bit.ly/
editalgastromogi.

Nas redes sociais já 
estão as primeiras 
atividades de agos-
to do Museu Felícia 
Leirner e Auditó-
rio Claudio Santoro, 
instituições da Se-
cretaria de Cultura 
e Economia Criativa 

do Governo do Es-
tado de São Paulo, 
geridas pela ACAM 
Portinari. A progra-
mação desta semana 
apresenta curiosida-
de e muita música 
em homenagem ao 
Dia dos Pais.

Na próxima quar-
ta-feira (4), Museu 
e Auditório exibem 
curiosidades sobre 
os espaços culturais, 
às 18h, pelas mídias 
sociais. A ação pro-
põe que o público en-
tre em contato com 

informações sobre o 
museu, que reúne sua 
obra e as três verten-
tes trabalhadas nes-
se espaço – Artes Vi-
suais, Música e Meio 
Ambiente – a fim de 
promover aproxi-
mação entre acervo 

e comunidade, além 
de auxiliar no desen-
volvimento da sen-
sibilidade artística e 
do olhar mais atento 
à coleção das obras 
presentes no Museu 
Felícia Leirner.
Fim de semana re-
pleto de música no 
Museu e Auditório
No sábado (7), às 
15h, os equipamen-
tos compartilham a 
composição “Mira-
gem Árabe”, desen-
volvida em flauta e 
percussão pelo trio 
Ara Lumes, tema que 
faz parte do projeto 
“A poética das Flau-
tas e das Percussões 
étnicas”. A execução 
é composta pelo trio: 
Moringa D’Xoroque, 
Marcelo Magano na 
percussão e Vagner 
Henrique Nazareth 
na flauta.
Além disso, no do-
mingo (8) tem apre-
sentação musical em 
homenagem ao Dia 
dos Pais. Gabriel Sa-
les e o pai Dagoberto 
Sales, de Campos do 
Jordão, apresentam, 

às 11h, pelas mídias 
sociais, a música 
“Meu Velho e Que-
rido Pai”, de autoria 
de Dagoberto. Pai e 
filho já tocam juntos 
há quase 20 anos.
Vale lembrar que o 
museu está aberto 
para visitação pre-
sencial de terça-fei-
ra a domingo, das 9h 
às 18h, com 80% da 
capacidade. A medi-
da acontece pela in-
serção do Estado de 
São Paulo à fase de 
transição do Plano 
SP, que possibilita o 
retorno seguro e gra-
dativo das atividades 
presenciais, seguin-
do todos os proto-
colos de segurança 
sanitária para seus 
funcionários e visi-
tantes. Todas as ati-
vidades estarão dis-
poníveis nas mídias 
sociais (Facebook e 
Instagram – @mu-
seufelicialeirner) e 
também no site ofi-
cial do museu: www.
museufelicialeirner.
org.br/culturaemca-
sa.

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura pro-
move nos dias 3 e 10 
de agosto, amanhã 
e na próxima terça, 
um Sarau Literário 

na Feira Popular do 
Livro de Mogi Gua-
çu, instalada desde 
o final da segunda 
quinzena de julho 
na Praça do Recan-

to, no Centro. A ati-
vidade acontece das 
19h às 20h30 com 
entrada gratuita aos 
interessados. Além 
disso, o evento terá 

ainda atividades de 
Contação de Histó-
rias nos dias 7 e 14 
de agosto, sempre 
às 10 horas da ma-
nhã.

Evento está inserido na programação da exposição “MM In The Rock”, que segue até 31 de agosto

Evento está inserido na programação da exposição “MM In The Rock”, que segue até 31 de agosto

Agenda conta também com curiosidades (4) e canção Miragem Árabe (7); on-line e gratuita

Agenda conta também com curiosidades (4) e canção Miragem Árabe (7); on-line e gratuita

Segundo a banda, a apresentação será baseada no 
show Metropolitan, de 1.994 / Foto: Divulgação 

O museu está aberto para visitação presencial de terça-feira a domingo, das 9h às 18h / 
Foto: Divulgação 

Cultura
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NOTA  - SECRETARIA 
DE SAÚDE ATENDE EM 

NOVO ENDEREÇO

NOTA - AGEN-
DAMENTO DE 
VACINAÇÃO 

PARA PESSOAS 
COM MAIS DE 

25 ANOS DE 
IDADE

Desde a segunda-feira 
(2), a Secretaria de Saú-
de de Mogi Mirim está 
atendendo em novo en-
dereço. O prédio fica à 
Rua Santa Cruz, 167.
Os setores de gerên-
cia, recursos humanos, 

compras, expedien-
te, chefia da farmácia, 
unidade de avaliação e 
controle, e as equipes 
de regulação, ouvido-
ria, auditoria e ESF 
(Estratégia Saúde da 
Família) já estão traba-

lhando no novo local.
Os telefones fixos ainda 
não foram instalados. 
Mas, o atendimento 
presencial ao público 
ocorre normalmente, 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 16h.

A Secretaria Municipal de 
Saúde realiza nesta quar-
ta-feira, dia 4 de agosto, a 
partir das 8 horas, agen-
damento de vacinação 
contra a Covid-19 para 
pessoas com idade igual 
ou superior a 25 anos. 
Todo atendimento será 
feito pelo site https://va-
cina.mogiguacu.sp.gov.br 
e pela central telefônica, 
em (19) 3811-7275. Se-
rão disponibilizadas nes-
ta etapa 5.770 doses de 
imunizantes. Depois dis-
so, novas agendas serão 
abertas a partir da chega-
da de mais lotes da vacina 
a Mogi Guaçu.

Saúde

Estado alcança 80% da população adulta na vacinação 
contra COVID-19

O Estado de São Paulo 
já vacinou 80,04% da 
população adulta com 
pelo menos uma dose 
na campanha de vacina-
ção contra COVID-19. 
O número indica que, 
a cada dez pessoas com 
idade acima de 18 anos, 
pelo menos oito já rece-
beram pelo menos uma 
dose do imunizante. É 
o que mostrou o Vaci-
nômetro às 17h26 desta 
terça-feira (3).
A meta é concluir esta 
etapa até 16 de agos-
to. Entre este grupo, 
23,12% já tem esquema 
vacinal completo, com-
posto por duas doses no 
caso dos imunizantes do 
Butantan/Coronavac, 

Fiocruz/Astrazeneca/
Oxford e da Pfizer, ou 
por dose única da Jans-
sen.
O balanço desta tarde 
aponta mais de 27,15 
milhões aplicações de 
primeira dose, 9,6 mi-
lhões da segunda e mais 
de 1 milhão de dose úni-
ca. São Paulo é o Estado 
que mais vacina no Bra-
sil, em números absolu-
tos, e segue avançando 
com o calendário com 
celeridade à medida que 
as remessas são entre-
gues pelo Ministério da 
Saúde, contando com 
uma logística ágil e or-
ganizada para distribui-
ção às 645 cidades.
A evolução diária da 

campanha pode ser 
acompanhada no painel 
completo do Vacinô-
metro, no site https://
vacinaja.sp.gov.br/va-
cinometro/. Nele, qual-
quer pessoa tem acesso 
a dados detalhados so-
bre doses aplicadas por 
município, distribuição 
de doses, ranking de 
vacinação, ranking de 
aplicação das doses dis-
tribuídas, evolução da 
aplicação de doses e es-
tatísticas gerais do PEI.
Pré-cadastro virtual
Quem faz parte dos pú-
blicos-alvo da campa-
nha pode realizar um 
pré-cadastro no site 
Vacina Já, que facilita o 
andamento da imuniza-

ção tanto para o usuário 
quanto para os profis-
sionais de saúde. O pre-
enchimento do formu-
lário não é obrigatório, 
mas leva de um a três 
minutos e economiza 
até 90% do tempo de 
atendimento nos postos 
de vacinação.
Também é possível fa-
zer o cadastro por meio 
de um assistente virtual 
no Whatsapp, fruto de 
parceria entre as Secre-
tarias de Comunicação 
e da Saúde. O chatbot 
oferece ainda informa-
ções confiáveis sobre o 
Plano Estadual de Imu-
nização, incluindo o ca-
lendário de vacinação 
atualizado, dados sobre 

o Plano São Paulo e tira-
-dúvidas sobre o coro-
navírus.
Para acessar o servi-
ço no WhatsApp, basta 

adicionar o número +55 
11 95220-2923 à lista 
de contatos e enviar um 
“oi” ou clicar no link wa-
.me/551.

8 a cada 10 pessoas acima de 18 anos já receberam pelo menos uma dose; meta é concluir a campanha até 16 de agosto

A meta é concluir esta etapa até 16 de agos-
to / Foto: Divulgação 
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Zoonoses promove neste sábado 4ª edição da Feira de 
Adoção de Cães e Gatos

Secretaria Municipal de Educação: entrevista com 
professora Ana Lucia Bueno Peruchi

Aulas presenciais nas EMEBs voltam no dia 16 de agosto

O Centro de Controle de 
Zoonoses (CCZ) de Mogi 
Guaçu promove neste 
sábado, dia 7 de agosto, 
a 4ª edição da Feira de 
Adoção de Cães e Gatos. 
A ação acontece das 8h 
às 11h na sede da institui-
ção, na Rua Oscar Can-
dido Rodrigues, s/nº, 
bairro Jardim Alvorada. 
Em três eventos já rea-
lizados esse ano, o CCZ 
encontrou casa e família 
novos para oito cachor-
ros e quatro felinos, aco-
lhidos por moradores da 
cidade.

“A adoção é uma ativi-
dade que requer esforço 
e amplo envolvimento 
do poder público com a 
sociedade civil. Isso por-
que, o alojamento mu-
nicipal não é um lar de-
finitivo. Ao contrário, a 
estadia deve ser de curta 
permanência. Esses ani-
mais precisam de amor, 
de companhia, de famí-
lias amorosas e respon-
sáveis”, conta a gerente 
de zoonoses Dagmar do 
Amaral Borges. “Ao ado-
tar, uma chance de reco-
meço é dada ao animal 

escolhido. É trazer luz a 
uma vida que se apaga a 
cada dia”.
O CCZ cuida de pets 
abandonados e que fo-
ram resgatados e cuida-
dos pelo município. São 
mais de 80 cães e gatos 
de diferentes cores, ta-
manhos e idades em bus-
ca de um novo lar. 
Dagmar Borges expli-
ca que a iniciativa busca 
promover o encontro de 
pessoas em busca de um 
animal de estimação com 
bichos que precisam de 
carinho e um lugar para 

viver. “A adoção de um 
animal deve ser um ato 
planejado e consciente, 
pois os animais se ape-
gam aos donos e sofrem 
a cada separação”, expli-
ca.
O procedimento de ado-
ção é simples: o interes-
sado terá a chance de 
conhecer neste sábado os 
cachorros e felinos dispo-
níveis e optar ou não pelo 
acolhimento. Caso deci-
da adotar, a CCZ agenda-
rá uma visita à residência 
que receberá o animal 
para avaliar as condições 

e, em seguida, fará a assi-
natura do Termo de Ado-
ção Responsável. O pet 
será, a partir daí, levado à 
casa do novo dono.
Quem não está em busca 
de um pet, mas quer con-
tribuir com a causa, pode 
levar doações à Zoonoses 
para os animais resgata-
dos e que são mantidos 
pelo município. São acei-
tos ração, petiscos, brin-
quedos, cobertores para 
essa época de frio, cone, 
caixinha de transporte 
para gato e roupinha ci-
rúrgica. 

A sede do CCZ fica na Rua 
Oscar Candido Rodri-
gues, s/nº, Jardim Alvo-
rada e o horário de aten-
dimento é de segunda a 
sexta-feira, das 7h30 às 
11h30 e das 13h às 16h30. 
Para mais informações, a 
zoonoses atende pelos te-
lefones (19) 3851-7717 e 
(19) 99621-6467. 
Imagens dos animais 
disponíveis para adoção 
podem ser vistas no Fa-
cebook da instituição, em 
www.facebook.com/zoo-
nosesmogiguacu.

1- Professora, você 
assumiu a pasta depois 
de um ano de completa 
desestabilização em todo 
o país. Como classifica a 
situação da Secretaria de 
Educação de Mogi Mi-
rim, ao tomar posse?

R – O setor da Educação 
sofreu muito com a pan-
demia. Fez-se necessá-
rio uma reestruturação 
rápida e a utilização de 
plataformas que até en-
tão não eram utilizadas 
pelos professores; as es-
colas brasileiras, de ma-
neira geral, não estavam 
preparadas para o uso do 
ensino remoto. No en-
tanto, não tenho dúvidas 
de que todos se empe-
nharam para fazer o seu 
melhor.

Assumir uma pasta, sem-
pre é um desafio. No en-
tanto, com a pandemia a 
complexidade foi intensa 
e nosso primeiro cuida-
do foi com a saúde emo-
cional de nossa equipe. 
Trabalhamos com todos 
os profissionais da edu-
cação as Competências 
Socioemocionais. Enten-
demos que nossa equipe 
precisa estar bem para 
poder realizar com ex-
celência seu trabalho. E 
dentro desse princípio 
temos seguido nosso dia-
-a-dia.

2- Como professor 
e gestor, acredita que os 
dois últimos anos letivos 
foram, de fato, válidos, 
levando em considera-

ção a adaptação da grade 
curricular para o sistema 
EAD?

R – O ano de 2020 nos 
trouxe muitos desafios, 
não temos dúvidas de 
que os alunos se encon-
tram atualmente com de-
fasagem em alguma área. 
O ensino remoto trouxe 
muitas limitações quanto 
ao acesso aos conteúdos, 
principalmente nos pri-
meiros meses da pande-
mia.
A adequação realizada 
nas aulas foi quanto à 
metodologia e não ne-
cessariamente na grade, 
embora acreditemos que 
será necessário sim tra-
balhar mais fortemente 
as defasagens que serão 
identificadas pelos pro-
fessores.

3- Na sua opinião, 
qual foi o nível de apro-
veitamento do sistema 
EAD?

R- O ensino remoto exi-
giu maturidade por par-
te das crianças para essa 
nova modalidade de en-
sino e sabemos que nem 
todas se adaptaram ou 
tiveram o total acesso às 
aulas. O ensino remoto 
exigiu também a forma-

ção dos professores para 
a utilização de platafor-
mas on-line, além de pre-
paro para o planejamen-
to das aulas remotas que 
são bem diferentes das 
aulas presenciais. Enten-
demos que com o retorno 
gradativo das crianças e 
jovens com a adoção da 
modalidade presencial 
para os próximos dias, 
poderemos avaliar mais 
efetivamente o aprovei-
tamento conquistado e 
traçar metas para um de-
senvolvimento integral 
das crianças, pois o iso-
lamento também trouxe 
outras consequências 
além da defasagem de 
conteúdos.

4- Finalizamos o pri-
meiro semestre letivo, 
quais são as suas impres-
sões dele?

R- Nossa impressão é a 
de que as crianças pre-
cisam retornar o quanto 
antes para as escolas, por 
vários motivos além do 
primordial que é a apren-
dizagem, o convívio e a 
interação com os seus 
pares compõem uma 
parte importantíssima 
para o desenvolvimento 
infantil.

5- O que podemos 
identificar como “pontos 
a serem melhorados” e 
“estratégias bem sucedi-
das”?

R- Como estratégia bem 
sucedida podemos ci-
tar as formações para 
a equipe escolar, pois, 
dessa forma, puderam 
lidar melhor com as ad-
versidades encontradas. 
Como ponto a ser melho-
rado identificamos o in-
vestimento em tecnolo-
gia para as escolas, pois, 
se o futuro é tecnológi-
co, precisamos desde já 
preparar nossas crianças 
para ele.
Vale ressaltar, porém, 
que, em 2002, quando 
ocorreu no nosso muni-
cípio a municipalização 
do Ensino Fundamental 
I, já colocamos aulas de 
informática na matriz 
curricular do ciclo I.

R - Os protocolos de se-
gurança foram todos es-
tudados e já aplicados 
em 2020. Inclusive o Pla-
no de Retomada foi apro-
vado pelos órgãos com-
petentes da entrada do 
aluno até a saída, temos 
tomado todos os cuida-
dos necessários. Como 
estratégia pedagógica te-

mos como princípio uma 
avaliação sistêmica para 
então promovermos o 
reforço escolar.

6- Em um cenário de 
fim de pandemia, imuni-
zação de 100% da popu-
lação, existe a possibili-
dade de a modalidade 
EAD ser mantida?

R – Existe o Ensino a 
Distância, o Ensino re-
moto e o Ensino Híbrido.
● O Ensino a Dis-
tância prevê 100% de au-
las on-line e assíncronas.
● O Ensino Remoto 
prevê aulas on-line sín-
cronas e atividades as-
síncronas.
● O Ensino Híbrido 
é uma tendência da edu-
cação, que é composto 
por ensino presencial e 
on-line em dias alterna-
dos.
           O Ensino Híbrido 
vem sendo muito discuti-
do atualmente. A sala de 
aula híbrida é tendência 
na educação pós-pandê-
mica, com a combinação 
do ensino presencial e as 
aulas on-line, utilizando 
as tecnologias digitais e 
promovendo, assim, a 
aprendizagem adaptada 
ao atual momento em 
que vivemos.

A Secretaria de Edu-
cação da Prefeitura de 
Mogi Mirim agendou 
o retorno das aulas 
presenciais para a se-
gunda-feira, dia 16 de 
agosto. Esta é uma das 
fases de um processo 
realizado com extremo 
cuidado, priorizando 
o zelo com todas as 
pessoas envolvidas, 
como docentes, corpo 
diretivo e demais ser-
vidores das unidades 
escolares, profissio-
nais da equipe admi-
nistrativa e, claro, os 
alunos e seus familia-
res. A Seduc se man-
teve sempre atenta às 
orientações do Plano 
SP e às resoluções da 
Diretoria Regional de 
Ensino.
O anúncio oficial da 
data de retorno ocor-
reu em coletiva de 
imprensa, na manhã 
desta sexta-feira (6). 
Ponto fundamental 
desta etapa é o cum-
primento dos proto-
colos de segurança 
sanitárias atuais no 

que tange o combate à 
pandemia de Covid-19. 
A secretária de Educa-
ção, Ana Lúcia Bueno 
Peruchi, já se reuniu 
com as diretoras das 
22 Escolas Municipais 
de Educação Básica 
(EMEBs) e apresen-
tou as diretrizes finais 
para a retomada. 
As EMEBs serão as 
primeiras instituições 
de ensino da rede mu-
nicipal aptas a receber 
os seus 5.621 alunos 
matriculados. A partir 
do dia 16 de agosto, as 
turmas serão dividi-
das, com a presença de 
50% em uma semana 
e de 50% na outra. Os 
projetos socioeduca-
tivos que ocorrem no 
contra turno escolar 
também serão retoma-
dos no mesmo esque-
ma. Importante frisar 
que a presença do alu-
no na escola é faculta-
tiva e caberá a cada pai 
ou responsável decidir 
se deseja levá-lo ou 
não.
De acordo com a Se-

cretaria de Educação, 
o apoio dos pais é ma-
ciço para a retomada 
presencial. Na Emeb 
Edna Fávero Choque-
ta, por exemplo, 78,2% 
dos pais são favorá-
veis. Na Jorge Bertola-
so Stella, a aprovação 
chega a 79% e na Dona 
Sinhazinha, o índice é 
de 83,5%.

Próxima fase

A única escola de En-
sino Básico que não 
retornará às ativida-
des presenciais neste 
momento é o Cemaae 
(Centro Municipal de 
Apoio e Atendimento 
Especializado), já que 
passa por ampla refor-
ma em sua estrutura. 
Neste primeiro mo-
mento, os CEMPIs 
(Centros de Educação 
Municipal de Primei-
ra Infância) seguirão 
com atividades re-
motas. Os CEMPIs 
atendem crianças de 
4 meses a 3 anos e 11 
meses. Exatamente 

pela complexidade da 
faixa compreendida, 
que demanda maior 
dependência e proxi-
midade entre alunos 
e docentes, como cui-
dados no colo, higie-
nização, entre outros, 
a retomada para estas 
unidades acontecerá 
em outra fase.
  
Protolocos
O plano de retoma-
da foi confeccionado 
em consonância com 
a Secretaria de Saúde 
através da Vigilância 
Sanitária e da Vigi-
lância Epidemiológi-
ca. O retorno às aulas 
presenciais acontece 
em uma fase em que 
grande parte do cor-
po de servidores da 
Seduc já está vacina-
do. Em levantamento 
recente, 963 dos 1344 
profissionais já toma-
ram as duas doses ou 
dose única da vacina 
contra a Covid-19. E a 
previsão é de que, em 
setembro, a totalidade 
do quadro esteja imu-

nizado.
Além disso, houve a 
aplicação de capaci-
tação socioemocional 
promovida pelo Senac, 
priorizando o cuida-
do com a saúde men-
tal dos docentes, que 
serão os profissionais 
mais próximos das 
crianças neste proces-
so. 
As unidades escola-
res estão preparadas 
para receber os alu-
nos e as escolas con-
tarão com material 
de prevenção, como 
álcool em gel, másca-
ras, borrifadores, face 

shield, termômetros e 
avental impermeável, 
entre outros. Cada es-
cola também contará 
com uma sala de aco-
lhimento para o isola-
mento de crianças com 
sintomas ou suspeita 
de Covid-19. 
A merenda e o trans-
porte escolar também 
seguirão protocolos 
rígidos para a sua exe-
cução. No caso dos 
CEMPIs, que não terão 
a retomada neste mo-
mento, o fornecimen-
to de cestas básicas às 
famílias das crianças, 
será mantido.

Ação acontece das 8h às 11h na sede da instituição

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim
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A Rede TV!, a partir de um 
determinado momento da sua 
existência, decidiu funcionar 
de forma diferente de todas as 
outras TVs.

Kaká Marques, já de alguns 
anos, tem tomado todas as 
decisões do seu Artístico. É 
um diretor de fato, mas não 
de direito.

A mesma coisa na Pro-
gramação. Informalmente, o 
diretor de Operações, Rogério 
Simões, é quem faz as vezes.

Essa maneira de funcionar, 
meio que no improviso e com 
vários outros setores – prin-
cipalmente o Comercial – in-
terferindo, pode explicar os 

inúmeros equívocos que são 
cometidos.

Por exemplo, a partir da 
próxima segunda-feira, haverá 
uma inversão na grade entre 
o “Rede TV News” e o “TV 
Fama”! O que será que justifi-
ca isso?  O jornal voltará a um 
horário que ele já ocupou e, se 
um dia mudou para o começo 
da noite, é porque existiram 
estudos em cima. Ou não?

A Rede TV!, entre outras 
coisas, insiste em contrariar 
o que todos sabem de cor e 
procuram seguir: televisão é 
hábito. Esta, com toda certeza, 
será mais uma daquelas trocas 
que vai do nada para lugar 
nenhum.

Sempre caprichando nas 
chamadas, a Globo prepara a 
estreia da quarta temporada 
de “Sob Pressão”, no dia 12.

A série médica, com Mar-
jorie Estiano e Júlio Andrade, 
será exibida até 21 de outubro, 
sempre às quintas-feiras. 

O jornal “Rede TV News” 
sempre tem se colocado en-
tre as principais audiências 
diárias da Rede TV!.

Será  que depois  dessa 

troca continuará sendo as-
sim? Quanto às necessárias 
correções no “TV Fama”, 
elas passam longe da troca 
de horário.

Voltam a circular rumores 
de um possível fim de ciclo 
Luciana – Rede TV!.

De que ela, mais do que 
nunca, estaria agora muito 
disposta a trocar de ares.

Na Band, para efeitos de mer-
cado, os trabalhos em relação ao 
programa do Fausto Silva devem 

começar nos próximos dias.
Mas ainda sem a participação 

direta dele.

A programação da Globo tam-
bém já trabalha com uma data para 
a nova edição do “The Voice Brasil”.

Está tudo sendo previsto para a 

última semana de outubro. Entre a 
final da “Superdança” e essa estreia, 
Tiago Leifert terá praticamente um 
mês de descanso.

No “Programa de Todos os 
Programas” desta semana, dis-
ponibilizado a partir de quarta-
-feira, Carolina Ferraz fala das 
suas inúmeras atividades.

E revela que não deixou de 
ser atriz, mas fazer novelas não 
está mais nos seus planos. Série, 
teatro, cinema, tudo bem. Com 
Dani Bavoso e este que vos fala.

A primeira sinopse desen-
volvida por Maria Helena 
Nascimento para a faixa das 
21h da Globo foi recusada 
pela  Teledramaturgia  da 
Globo.

A autora, porém, partiu 
para um outro trabalho, “O 
grande golpe”, desta vez divi-
dindo o crédito com Ricardo 
Linhares, e esse sim foi apro-
vado para entrar na fila.

Silvio Santos voltou a gravar 
os seus programas no SBT e o 
primeiro foi ao ar no último do-
mingo, inclusive com auditório. 

Maravilha.
A força de vontade e o desejo 

de trabalho é um exemplo para 
todos.

Mas até para preservá-lo, 
a edição do “Programa Sil-
vio Santos” deveria ser mais 
cuidadosa. Evitar certos exa-
geros, constrangimentos e 
mesmo declarações desneces-

sárias, que podem machucar 
outras pessoas.

Por favor, e que ninguém 
entenda isso como censura. 
Só cuidado. Com ele e com 
todos.

Após a Globoplay anun-
ciar a chegada de “Maria do 
Bairro” e “Marimar” ao seu 
catálogo, os fãs da cantora e 
atriz mexicana Thalia ficaram 
na expectativa de uma entre-

vista exclusiva dela em pro-
gramas como o “Fantástico”, 
por exemplo.

Mas, segundo a assessoria 
da Globo, “por enquanto não 
tem nada previsto”.

Enquanto Luciana Gime-
nez ainda aproveita férias 
internacionais, já existe todo 
um trabalho para sua volta 
aos estúdios.

Luciana tem gravações do 
“Superpop” agendadas para 
a próxima segunda-feira. O 
“Operação Cupido”,  novo 
programa, também a espera.

(Millena Machado e Augusto Xavier, âncoras do Rede TV News/ 
Instagram)

(Marjorie e Júlio em cena da nova temporada/ 
crédito João Cotta)

Troca no escuro: Rede TV! 
muda o horário do telejornal

PeríodoO que é pior

Porém...

Regressiva

Calendário

Posição

Pingos nos is

Palpite - 1

Palpite – 2

Ainda não

Retomada

Tudo bem com o “Quem 
Quer Ser Um Milionário?”, um 
quadro que a produção do Lu-
ciano já está acostumada a fazer 
e deve aprontar sem maiores 
dificuldades, mas e o “Show 

dos Famosos”? Nem o elenco 
foi totalmente definido.

Este e outros detalhes é que 
ainda colocam certa dúvida 
nesta data de 5 de setembro. 
Em todo caso.

Mesmo sendo uma função 
destinada aos aposentados do 
apito, alguns comentaristas de 
arbitragem ou passam o pano 
nos erros cometidos, ou tam-

bém não têm nenhuma segu-
rança em suas considerações.

Por exemplo, Sálvio Spínola, 
sábado, em São Paulo e Palmei-
ras. Foi triste. Lambança.

Recuperado, o chef Henri-
que Fogaça voltou domingo aos 
estúdios da Band em São Paulo 
para concluir uma gravação do 
“MasterChef” interrompida na 
sexta-feira.

Como se recorda, naquele 

dia, ele deu um tremendo susto 
em todos, ao desmaiar e bater a 
cabeça durante os trabalhos do 
programa. Fogaça recebeu os 
primeiros cuidados na própria 
Band e depois foi levado para 
um hospital. 

“Ilha Record” foi quase que 
totalmente gravado em Paraty. 
Falta só a final, em estúdios e 
ao vivo, nada se alterando, no 
dia 10 de setembro.

Por outra, as instalações de 
Itapecerica da Serra passam 
por novas reformas. Agora para 
receber os participantes da pró-
xima “Fazenda”.

Não chega a ser uma informação, 
porém há um comentário muito forte 
em setores da Globo sobre mudanças 
significativas na sua programação 
das manhãs para o ano que vem.

Mudanças que poderão atingir 
os programas de Ana Maria Braga 
e Fátima Bernardes. A ideia, fala-se, 
é tomar um caminho bem diferente 
do atual.

A TV Tambaú, afiliada do SBT 
em João Pessoa, está completando 
30 anos neste mês de agosto, com 
presença marcante no mercado da 
comunicação paraibana.

A sua grade de programação, 
reformulada recentemente, passou 
a valorizar o conteúdo de serviço, 
entretenimento e jornalismo de 
qualidade.

A jornalista Adriana Mabi-
lia, depois de quase dois anos 
na área de internacional da 
CNN Brasil, se transferiu para 
a Jovem Pan. Além de um car-

go de direção, também fará um 
programa.

Mabilia, como editora, tam-
bém teve passagens por Globo 
e SBT. 

O diretor Eduardo Pupo, após 
um bom período dedicando-se ao 
“Troca de Esposas” na Record, agora 
vai cuidar da série “Lol: Se Rir, Já 
Era”.

Trata-se do novo programa que 
será apresentada por Tom Cavalcan-
te em parceria com Clarice Falcão. 
Produção da Formata sob encomen-
da para a Amazon Prime Video.

O VAR, no futebol, deveria corri-
gir as falhas cometidas pela arbitra-
gem em campo. Só que, na prática, 
pelo menos aqui no Brasil, isso não 
aconteceu.

Pior, ainda, é que tem desmora-
lizado a conduta de alguns apitado-
res, que mesmo depois ver e rever 
alguns lances, insistem no erro e in-
terferem no resultado das partidas.

Pedra de tropeço Apito F. C.

Retomada

Pela ordem

Especulação

Aniversário

Jornalismo

Mudança

Pitoresco

A brasileira Gabriella Di 
Grecco, coprotagonista da 
série “Bia”, da Disney, nos 
bastidores de gravações de 
“Bia, Um Mundo do Avesso”.

O especial do programa 
acaba de ser indicado na 
categoria Show Favorito, no 
“Kids’ Choice Awards México 
2021”.

“Em que livro você via-
ja”, projeto de lives produ-
zido por Jackeline Barro-
so, com as atrizes Jeniffer 
Setti, Catarina Dantas e 
Laura Proença dramati-
zando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar 
uma extensão.

O autor acaba de acertar 
os direitos de adaptação 
do seu livro “Meu Primeiro 
Beijo” para o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

O garoto Enzo Barone 
concluiu sua participação 
como Jacó, filho de Isaque 
(Guilherme Dellorto) e Re-
beca (Bárbara França), em 
“Gênesis”.

E já emendou em um 
trabalho no cinema. É a no-
vidade no elenco de “Ma-
tadores de Aliens”, com 
filmagens em São Paulo e 
Santa Catarina.

Enquanto muita gente torce 
para saber antecipadamente os 
nomes dos peões da próxima 
edição de “A Fazenda”, que estreia 
em setembro, Adriana Galisteu, 

nova apresentadora do reality 
rural, vai na contramão de todos.

Ela prefere aguardar a lista 
oficial e descobrir os nomes junto 
com o público.

“O Jogo que Mudou a Histó-
ria”, além dos dois, contará com 
a participação de outros ex-jo-
gadores. Paulo Cezar Caju, por 

exemplo, será um treinador.
A trama retratará também 

um campeonato de futebol en-
tre times de favelas do Rio.

Pela estimativa de capítulos, 
a edição especial de “Império”, 
na faixa das 21h da Globo, ficará 
no ar até novembro. E depois 

dará lugar para a inédita “Um 
Lugar ao Sol”, protagonizada 
por Cauã Reymond – também 
estrela da série “Ilha de Ferro”.

•      Globo trabalha para 
restabelecer toda ordem de 
trabalho das suas novelas nos 
próximos dois meses...

•      ... Isto significa voltar, 
o mais breve possível, com 
produções inéditas nas faixas 
das 18h, 19h e 21h...

•      ... “Malhação”, por en-
quanto, ainda não. Só no ano 
que vem.

•      Produtora do Guto Co-
lunga, já com algumas séries 
planejadas, passa a atender 

como Diosual.

•      Com Thaila Ayala e 
Marco Ricca, o drama “La-
mento” chega aos cinemas no 
dia 26 de agosto...

•       . . .No filme, Elder 
(Ricca) administra um hotel 
herdado de seu pai, mas em 
suas mãos, o espaço, de um 
resort de luxo vai à beira da 
falência...

•      ... O fracasso de sua vida 
profissional acaba refletindo 
em seu casamento.

Premiação

Rendeu

Elenco

Sem parar

Decisão

Vários em campoC´est fini

Bate - Rebate

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

ACOMPANHE 
SEMANALMENTE ESTÁ 

PÁGINA DE ENTRETENIMENTO 
DO MUNDO DOS FAMOSOS 
NOS JORNAIS DO GRUPO O 

REGIONAL
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Agosto em curso, um mês 
e poucos dias para Luciano 
Huck começar nos domingos 
da Globo.

Existe toda uma expecta-
tiva, porque ainda há muita 
coisa a ser feita.

Se colocar na ponta do lá-
pis, a conclusão que se chega 
é que a Globo acertou duas 
vezes nessa antecipação para 
setembro.

Primeiro porque, fosse em 
janeiro, como inicialmente se 

desejava, iria estrear já em 
pleno verão, mês de férias e 
com um número de aparelhos 
ligados historicamente menor.

Agora, ao contrário, será em 
uma situação muito melhor, 
no embalo da final da “Super-
dança dos Famosos” e com o 
horário em alta. 

O problema é saber se vai 
dar. Na regressiva, está com-
plicado saber se esses 30 e 
poucos dias serão suficientes 
para colocar o programa em pé 
na forma que se deseja.

A brasileira Gabriella Di 
Grecco, coprotagonista da 
série “Bia”, da Disney, nos 
bastidores de gravações de 
“Bia, Um Mundo do Avesso”.

O especial do programa 
acaba de ser  indicado na 
categoria Show Favorito, no 
“Kids’ Choice Awards México 
2021”.

A jornalista Adriana Ma-
bilia, depois de quase dois 
anos na área de internacional 
da CNN Brasil, se transferiu 
para a Jovem Pan. Além de 

um cargo de direção, também 
fará um programa.

Mabil ia ,  como editora, 
também teve passagens por 
Globo e SBT. 

Não chega a ser uma informação, 
porém há um comentário muito forte 
em setores da Globo sobre mudanças 
significativas na sua programação 
das manhãs para o ano que vem.

Mudanças que poderão atingir 
os programas de Ana Maria Braga 
e Fátima Bernardes. A ideia, fala-se, 
é tomar um caminho bem diferente 
do atual.

A TV Tambaú, afiliada do SBT 
em João Pessoa, está completando 
30 anos neste mês de agosto, com 
presença marcante no mercado da 
comunicação paraibana.

A sua grade de programação, 
reformulada recentemente, passou 
a valorizar o conteúdo de serviço, 
entretenimento e jornalismo de 
qualidade.

Tudo bem com o “Quem 
Quer Ser Um Milionário?”, um 
quadro que a produção do Lu-
ciano já está acostumada a fazer 
e deve aprontar sem maiores 
dificuldades, mas e o “Show dos 

Famosos”? Nem o elenco foi to-
talmente definido.

Este e outros detalhes é que 
ainda colocam certa dúvida nesta 
data de 5 de setembro. Em todo 
caso.

O diretor Eduardo Pupo, 
após um bom período dedi-
cando-se ao “Troca de Es-
posas” na Record, agora vai 
cuidar da série “Lol: Se Rir, 
Já Era”.

Trata-se do novo programa 
que será apresentada por Tom 
Cavalcante em parceria com 
Clarice Falcão. Produção da 
Formata sob encomenda para 
a Amazon Prime Video.

O VAR, no futebol, deveria 
corrigir as falhas cometidas 
pela arbitragem em campo. 
Só que, na prática, pelo me-
nos aqui no Brasil, isso não 
aconteceu.

Pior, ainda, é que tem des-
moralizado a conduta de al-
guns apitadores, que mesmo 
depois ver e rever alguns lan-
ces, insistem no erro e interfe-
rem no resultado das partidas.

Mesmo sendo uma função 
destinada aos aposentados 
do apito, alguns comentaris-
tas de arbitragem ou passam 
o pano nos erros cometidos, 
ou também não têm nenhu-

ma segurança em suas con-
siderações.

Por exemplo, Sálvio Spí-
nola, sábado, em São Paulo 
e Palmeiras. Foi triste. Lam-
bança.

Recuperado, o chef Henrique 
Fogaça voltou domingo aos estúdios 
da Band em São Paulo para concluir 
uma gravação do “MasterChef” in-
terrompida na sexta-feira.

Como se recorda, naquele dia, 

ele deu um tremendo susto em 
todos, ao desmaiar e bater a cabeça 
durante os trabalhos do programa. 
Fogaça recebeu os primeiros cui-
dados na própria Band e depois foi 
levado para um hospital. 

“Em que livro você viaja”, 
projeto de lives produzido 
por Jackeline Barroso, com as 
atrizes Jeniffer Setti, Catarina 
Dantas e Laura Proença dra-
matizando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar uma 
extensão.

O autor acaba de acertar os 
direitos de adaptação do seu li-
vro “Meu Primeiro Beijo” para 
o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

(Crédito Flor Jacobs)

Ainda há muito que fazer 
para Luciano Huck estrear nos 

domingos da Globo

Premiação

Jornalismo

Especulação

Aniversário

Pedra de tropeço

Mudança

Pitoresco

Apito F. C.

Retomada

Rendeu

Elenco

Com direção de Susanna 
Lira, as gravações de um docu-
mentário sobre a vida do ex-jo-
gador e comentarista  Walter 
Casagrande se dirigem agora 

para a Itália.
As equipes irão retratar sua 

trajetória pelos clubes Ascoli e 
Torino. Trabalho para a Glo-
boplay.

Diego Montez, fi lho de 
Wagner Montes e Sonia Lima, 
também atendeu chamado do 
SBT e gravará o “Bake Off 
Celebridades”.

O time reúne ainda Mar-
thina Brandt, Nicholas Tor-

res, Gui Napolitano, Afonso 
Nigro, Iris Stefanelli, Carlo 
Porto, Julia Oliver, Sebas-
tian, Vincenzo Richy, Mar-
celo Torres, Karina Bacchi, 
Érica Reis e Sula Miranda.

Suzana Alves gravou suas 
últimas cenas para “Gênesis”, 
como a Salma da fase Jacó, e 
seguiu para o SBT.

É outro nome confirmado 
no novo “Bake Off Celebri-
dades”, ainda sem data de 
estreia.

Documentário 

Tem mais

Novo trabalho 

A série “Quando Chama o 
Coração” estreia na Record na 
quarta-feira, dia 25, às 21h45. 

É a substituta de “Topíssima”.
Então é isso. Mas amanhã 

tem mais. Tchau!

·       Silvio Santos voltou com 
programas inéditos. E parece que 
voltou mais destravado ainda. 
Falou um monte.

·       Começa hoje, 12h, no You-
Tube a websérie “Ponte Aérea: 
Portugal - Brasil”, realizada pela 
União Brasileira de Compositores, 
(Sociedade dos Autores Portugue-
ses e o canal Papo de Música...

·       ... O projeto reunirá, virtu-
almente, artistas brasileiros e por-
tugueses em conversas informais...

·       ... A cantora Carminho 
abre a série, que também terá Ney 
Matogrosso, António Zambujo, 
Nelson Motta, entre outros.

·       Globo já tem todas as pro-
vidências tomadas para iniciar as 
externas de “Pantanal” em setem-
bro...

·       ... Até lá, os trabalhos irão 
seguir em estúdios e na cidade 
cenográfica...

·       ... Essa deve ser mais uma 
novela que a Globo irá estrear com 
todos os seus capítulos gravados...

·       ... “Um Lugar ao Sol”, da 
Lícia Manzo, substituta de “Im-
pério” na faixa das 21h, também 
já será assim.

·       Em seu blog, o jornalista 
Anderson Cheni informou que a 
Rede Transamérica de Rádio pode 
ser vendida...

·       ... E que o dono da CNN 
Brasil, empresário Rubens Menin, 
teria interesse em comprar...

·       ... Transamérica e CNN já 
têm um acordo operacional.

C´est fini

Bate - Rebate

“Ilha Record” foi quase que 
totalmente gravado em Paraty. 
Falta só a final, em estúdios e 
ao vivo, nada se alterando, no 
dia 10 de setembro.

Por outra, as instalações de 
Itapecerica da Serra passam 
por novas reformas. Agora 
para receber os participantes 
da próxima “Fazenda”.

A informação é que Marcelo 
de Carvalho comemorou nos 
conformes o seu aniversário 
em Ilha Bela, neste final de 

semana.
Alguns garçons e operado-

res de áudio da Rede TV! con-
tribuíram para o evento.

Em “Nos Tempos do Impera-
dor”, estreia da Globo em 9 de agos-
to, e a primeira totalmente inédita 
desde o início da pandemia, Maria 
Clara Gueiros faz a Vitória.

Arqueóloga e irmã postiça de 

Quinzinho (Augusto Madeira), ela 
volta ao Brasil para trazer uma peça 
histórica para a Imperatriz Teresa 
Cristina (Leticia Sabatella) e traba-
lhará com ela junto ao seu museu 
particular.

Tatá Werneck está acelerada nas 
gravações da nova temporada do 
“Lady Night”.

Aliás, Ary Fontoura foi um dos 
seus convidados na semana passada 
e deu uma das melhores entrevistas.

A Rede TV! também está adian-
tando as gravações do “Galera FC”, 
para estrear com segurança.

O programa terá apresentação 
Victor Sarro, Júlio Cocielo e Letícia 
Esteves. Isso é uma coisa...

O “Galera FC” tem um quadro 
chamado “Esse até minha mãe fa-
ria” e foi justamente nele que uma 
senhora, convidada, pisou literal-

mente na bola e quebrou o pé.
O problema é que ela se machu-

cou feio, precisa de cirurgia e não 
conseguiu ser operada até agora.

Parece que pegou jeito e o 
SBT já está tomando diversas 
providências para a remonta-
gem da sua dramaturgia.

Ainda para essa semana 

deve ser apresentada uma nova 
produtora executiva. Já se fala, 
inclusive, no início das gra-
vações de “Poliana Moça” em 
outubro.

Pela ordem

Aniversário

Arqueóloga

Muito solto

Gravando

A outra é que...

Agora vai

O canal TNT definiu a data de 
estreia do game show “O Mais 
Espetacular e Magnífico Espetá-
culo da Comédia”, o “M.E.M.E 
da Comédia”.

O programa, uma parceria 
Chango Produções e WarnerMe-
dia, exibe o seu primeiro episó-
dio  em 13 de setembro, às 23h. 
Direção geral de Diego Barredo.

Apresentado por Victor La-
moglia, “MEME” tem no júri 
Fafy Siqueira, Ed Gama e Letí-
cia Lima. Caberá a eles escolher 
o mais completo comediante do 
país entre 16 participantes.

Os concorrentes se enfren-
tam em provas dos mais varia-
dos estilos para mostrar o seu 
talento. A primeira temporada 
terá 15 episódios de 30 minutos 
cada.

Data marcada

O time

Bianca Rinaldi está com 
uma agenda bastante movi-
mentada. Primeiro, a próxima 
edição do “Bake Off Celebri-
dades” no SBT e também tra-
balhos no cinema e no teatro.

O filme é “O Inferno de 

Cada Um”, escrito por Rafael 
Peixoto. Já no palco, a peça 
de Augusto Curi, “O Homem 
mais inteligente da história”, 
além do musical “Silvio Santo 
Vem Aí”, retomada, a partir de 
outubro.

Taumaturgo Ferreira inte-
gra o elenco de “Ilha de Ferro”, 
outra estreia do dia 9 na Globo, 
vivendo Buda.  

É uma participação curta, 
mas muito boa, como me-
lhor amigo e braço direito do 

protagonista, Dante (Cauã 
Reymond). “O Buda é um cara 
simpático, zen, amoroso, mas 
que está a um passo de des-
pencar do precipício. Ele vive 
entre o céu e o inferno”, conta 
Taumaturgo.

Agosto chegou e a Globo ainda 
tem o novo programa dos sábados 
no prego. Só um mês praticamen-

te pela frente para resolver tudo e 
estrear no dia 4 de setembro.

Será que vai dar?

Um, dois, três

Ilha de Ferro

Contra o tempo


